
ATA DA 66ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO FUNDO ESPECIAL 
DE DESENVOLVIMENTO DE PARQUES - FEPAR 

 13 DE MAIO DE 2024 

  

 

Aos treze dias do mês de maio do ano de dois mil e quatro, às 10h00, em 1ª chamada 1 

realizou-se a 66ª. Reunião Ordinária do Fundo Especial de Desenvolvimento de 2 

Parques – FEPAR, na SEMAM. Estiveram presentes: Srs. Marcio Gonçalves Paulo 3 

(Secretário de Meio Ambiente e Presidente do FEPAR), Claudio Marques Trovão. 4 

(DEPAVI/SEMAM), Paulo Anselmo Matioli (Aquário/SEMAM), Dorlan Jorge Santos 5 

(SEMAM), Edson Inácio da Silva (Jardim Botânico/SEMAM), César Campos 6 

(Orquidário/SEMAM), Fernando Santana de Azevedo (SEMAM) e Eudoxo Cordeiro 7 

(SEFIN). Convidados: Thiago Silva, Marcus Fernandes (SEMAM). Sendo a seguinte 8 

pauta: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 65ª Reunião Ordinária; 9 

2. Apresentação de demandas; 3. Assuntos gerais. O Presidente Sr. Marcio Paulo 10 

agradeceu a todos pela presença e inteirou que em sua ausência o Sr. Marcus 11 

Fernandes será o condutor das reuniões. No item 1, foi dispensada a leitura da ata que 12 

foi enviada anteriormente por e-mail sendo aprovada. Sr. Edson pontuou sobre a 13 

questão da água e energia elétrica do Jardim Botânico que atuam diretamente no PDR 14 

e mencionou que o parque atende ações de outras secretarias. Sr. Marcus Fernandes 15 

disse que será necessário falar sr. Fernando Almeida sobre está questão. Disse que é 16 

importante efetuar a divulgação dos trabalhos feitos nos parques, pois dessa forma 17 

envolvem ainda mais a comunidade. No item 2, foram apresentadas as seguintes 18 

demandas: Sr. Edson (Jardim Botânico) aprovação da diferença de R$1.000,00 (mil 19 

reais) referente aquisição de ar condicionado solicitado na reunião anterior; locação de 20 

02 computadores (Orquidário e Jardim Botânico) valor R$5.760,00 (cinco mil e 21 

setecentos e seis reais) anual, sendo R$240,00 (duzentos e quarenta reais) mensais 22 

cada um. Os conselheiros aprovaram a demanda apresentada. Sr. Cesar 23 

(Orquidário): taxa AZAB anual (02 parques) R$3.500,00 (três mil e quinhentos reais); 24 

acréscimo de R$5.300,00 (cinco mil e trezentos reais) referente aquisição de 25 

refrigerador solicitado na reunião anterior; aquisição de 01 microondas R$780,00 26 

(setecentos e oitenta reais); aquisição de 01 geladeira R$4.200,00 (quatro mil e 27 

duzentos reais). Os conselheiros aprovaram as demandas apresentadas. Sr. Paulo 28 

Matioli (Aquário) aquisição de 01 poste, cabine primária e parte elétrica R$74.000,00 29 

(setenta e quatro mil reais), comemoração em alusão ao aniversário do parque 30 

(02/07/24) custo de até R$17.000,00 (dezessete mil reais); aquisição de material para 31 

a elaboração de 01 escada para ser utilizada na área de manutenção de água doce 32 



R$3.070,00 (três mil e setenta reais); aquisição de 02 escadas (marinheiro) para o 33 

tanque oceânico R$9.000,00 (nove mil reais). Locação de 02 computadores (01 para 34 

Orquidário e 01 para Jardim Botânico) R$5.760,00 (cinco mil e setecentos e sessenta 35 

reais) (valor anual).  Os conselheiros aprovaram as demandas apresentadas. O 36 

Presidente solicitou que se ratifique que se não foi aberto processo para aquisição do 37 

aparelho de hemogasometria solicitado na reunião de 04/03/2024 no valor de 38 

R$20.000,00 (vinte mil reais) não será autorizado e R$ 3.800,00 (três mil e oitocentos 39 

reais) para aquisição de cilindros de ar para o Orquidário também não foi autorizado. O 40 

presidente inteirou que o Sr. Edson (JB) abriu mão do recurso de R$15.000,00 (quinze 41 

mil reais) para aquisição de tintas na reunião anterior. No item 3, assuntos gerais, o 42 

Presidente inteirou que foi aprovado pelo FEPAR R$500.000,00 (quinhentos mil reais) 43 

nos anos de 2021/2022 para obras (estruturas metálicas) a serem realizadas no 44 

aquário, e questionou se está verba foi utilizada. Sr. Marcus Fernandes informou que 45 

está liberado a utilização do CANVAS para educação ambiental dos 03 parques. O sr. 46 

Dorlan reiterou sobre atenção para abertura das novas atas de ração, carne e pescado, 47 

pois as que estão em vigência vencem em outubro/2024 e ainda não foram abertos os 48 

processos licitatórios. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente agradeceu a presença 49 

de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Glaucia Reis, secretariei e lavrei a presente Ata 50 

que será aprovada pelos membros do conselho e assinada pelo presidente. 51 

 

 

MARCIO GONÇALVES PAULO 

PRESIDENTE 

 


